

なかつか 亮



もっと保育園つくって

品川区 632名が不承諾(一次分)



認可保育園4月入園状況 第一次分 (2次発表分は未発表)

申込数	2160人
入園数	1528人
不承諾数	632人
未入園数	525人

不承諾数：希望園の入園が決まらなかった数(転園含む)
未入園数：どこの保育園にも入園が決まらなかった数

「保育園に入園できなければ職場に戻れない。もっと保育園をつくってほしい」と東京23区の各地で異議申し立てや署名運動が広がっています。共産党は予算委員会でも、急いで認可保育園のさらなる増設を進め、待機児ゼロ・安心して子育てできる環境整備を強く求めました。

「不承諾通知が届いて愕然。我が子が保育園に入れない。今の時代一度仕事を失うと、再就職は厳しい」毎年、4月が近づくと同様の相談が多く寄せられます。別の女性は「家族が増えた喜びもつかの間。保育園に入れないと収入が絶たれる。職場も少ない人数のシフトなので大変です。もっと子育てしやすい環境を真剣に考えて欲しい」と訴えます。

品川区の状況

今年4月、品川区の認可保育園入園状況は第一次分で不承諾数632人。転園希望者(園児在園中)を除いた、未入園数は525人です。転園希望者とは、兄弟の在籍園がバラバラ又は在籍園があまりにも自宅から遠いなど、お迎えが厳しい状況。未入園数とは、どこにも入園できない保育園が決まっていない数。今年も深刻な状況が起きている。裏へ

待機児解消と掲げるが…

品川区は緊急対策として「待機児童解消」を掲げ対応してきたと説明します。しかし実態は、認可保育園待機児解消どころか、ますます深刻化しています。

共産党は「待機児童解消のために、区が責任を持って認可保育園を増設すべき」と繰り返し主張。当初、品川区は「認可保育園の増設は考えていない」と述べていましたが、方針を変更し認可保育園増設へ舵をきり、この数年間、認可保育園の増設を進めてきました。

しかし、ここでも問題が…。品川区は認可保育園の増設を掲げ、複数の増設を進めてきましたが、待機児童解消は「総合的な対策で」と、お茶を濁し待機児童解消に必要な認可保育園増設を進めるのではなく、民間認証保育園の誘致、保育ママ事業、定員拡大等で乗り切ろうと考えました。認可保育園の2次募集の結果はまですが、希望者全員の入園にはさらなる認可保育園の増設が必要です。安心して子育てできる環境づくりを進めましょう。

なかつか亮

補助29号線 測量実施『情報』お寄せ下さい

測量説明会が終了した各区分にて、実際に測量が進められていることがわかりました。なお、何か「情報」や「動き」がございましたら、是非お寄せ下さい。

◆道路区間：山手通り～百反通り

29号線道路の中心となる基準点の測量が終了し、確定。今後、民地の測量開始。

◆道路区間：百反通り～26号線(みずほ銀行前)

道路中心の基準点となるポイントを選考中。確定後、民地の測量開始。

◆道路区間：大原通り～立会道路

道路中心の基準点となるポイントを選考中。確定後、民地の測量開始。

◆道路区間：立会道路～JR線交差点部(29号線とJR交差点部・新幹線)

道路中心の基準点の選定は終了。基準点にビスを打つ道路使用許可を取得。

※補助29号線における「26号線から大原通り」「JR線交差点部から環七」の区間及び、放射2号線 補助28号線における測量説明会の開催日時は、まだ未発表です。

3月24日に滝王子稲荷神社にて第28回大井バザールを開催。にぎやかな一日となりました



心配していた天気もなんとか乗り切り、ひと安心。笑い声が絶えない楽しい一日となりました。小池晃さん、白石たみおさんも挨拶。ご協力ありがとうございました。

次回の「気軽な町の無料法律相談会」は日程が決定しだいお知らせします。

なお、急な相談は、いつでもお気軽にご連絡ください

連絡先 昼：区議控室 **5742-6818** 夜：事務所 **3773-3231**